

Freundschaftstreffen Herblingen

Am 13. September waren die Überlinger Bouler wieder der Ausrichter des alljährlichen Freundschaftstreffen mit den Boule Freunden aus Herblingen. Schon seit Jahren wird dies immer im Wechselmodus ausgetragen. Dadurch entstandene Freundschaften zwischen beiden Vereinen bürden immer wieder für einen gelungenen Event.

Nach der Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Dirk übernahm auf Schweizer Seite Ulla das Wort. Sie gratulierte den Überlingern für Ihr 30 jähriges Bestehen, und übergab im Namen Ihres Vereins einen Geschenkkorb.

Spannende Spiele waren an diesem Tag auf den einzelnen Bahnen zu beobachten. Eine verlegte Kugel, oder ein sogenanntes `Loch` entlockte doch den einem oder anderen einen Ausruf des Entsetzens.

Nachdem die Vorrunde ausgespielt war konnte die Küchencrew, bestehen aus Gerd und Mary Ihre Kochkünste an den Mann bzw. Frau bringen. Tomaten/Mozzarella, Kürbissuppe, sowie geschnetzeltes von der Pute sorgten für volle Bäuche. Das Völlegefühl wurde dann mit einem sogenannten „ Hänsele Wasser“ gemildert.

Danach folgten dann die Finalspiele.

Gegen 22 Uhr traten dann die Freunde aus Herblingen die Heimreise an.

Ein toller Tag, mit ebensolchen Spielen ging damit zu Ende.







